

Vorlage Nr.

Az.:

Tagesordnungspunkt 3

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes
Wiesbaden-Breckenheim am 26. Januar 2010

Tiefengeothermie im Erlaubnisfeld Wiesbaden

Protokollnotiz Nr. 0003

Frau Dr. Braun erläutert die Ausgangslage. Nach einem Beschluss der Stadtverordnetenversammlung soll der Anteil an Erneuerbarer Energien auf 20% bis zum Jahr 2020 erhöht und der Gesamtverbrauch um 20% bezogen auf das Jahr 1990 reduziert werden.

Die geplanten Messungen werden bis zu einer Tiefe von 5000 Meter durchgeführt.

Herr Vero von der Firma 360Plus, stellt die Seismik-Kampagne und deren Durchführung vor. Die Strecke wird um Breckenheim herumgeführt, um eine Messung im bebauten Ortskern zu vermeiden.

Die Kampagne wird voraussichtlich im März durch Breckenheim kommen. Eine Auswertung soll zum Jahresende vorliegen.

Verteiler:

36
Dezernat V
ESWE
101200 zdA

Scharf
Ortsvorsteher